

PlantaDoce.

Empresa

Sanitas engorda un 23% su negocio residencial: suma más de 1.100 plazas desde 2014

La compañía aseguradora española, que cuenta con tres millones de asegurados, ha pasado de las 5.095 camas residenciales de 2014 a las 6.250 en 2018.

A.Escobar
11 abr 2019 - 05:00

Sanitas engorda un 23% su negocio residencial y suma más de 1.100 plazas desde 2014

Sanitas continúa acelerando en el negocio de la tercera edad en España. La compañía aseguradora española, que está integrada en el grupo de servicios de salud Bupa, ha cerrado el ejercicio 2018 con más de 6.000 plazas de centros residenciales, anotándose un incremento del 22,67% en comparación con un lustro atrás, cuando la firma sumaba 5.095 plazas.

Según la memoria de actividad 2018 de Sanitas, la firma liderada por Iñaki Ereño, su consejero delegado, cerró el ejercicio con 6.250 plazas residenciales, un 2,17% más respecto a 2017, cuando la aseguradora contaba con 6.117 camas disponibles.

Este impulso viene reforzado por la reciente apertura de una residencia de mayores en Vitoria, ubicada en la calle Miren Martínez Sáez del Burgo de Vitoria. **El geriátrico vasco cuenta con una superficie de 6.120 metros cuadrados.**

Sanitas cuenta con una red de mayores compuesta por un total de 47 residencias geriátricas

La red de mayores de Sanitas se compone de 47 residencias geriátricas. A principios de 2018, la compañía compró las dos instalaciones que operaban bajo régimen de franquicia en Madrid desde 2015. Se trata de Sanitas Ilustración, situada en el número 91 de la calle Fermín Caballero, y de Sanitas Clara del Rey, ubicada en el

PlantaDoce.

número 36 de esta misma calle.

Ambas franquicias deshicieron la relación contractual que tenían con Vitalia, antes de cerrar un acuerdo para su adhesión definitiva a Sanitas Mayores. **Los otros dos centros de día que operan en su red son los que Sanitas abrió el pasado julio en Las Palmas y en Girona.** El primero de ellos, situado en el número 8 de la calle Nardo de la capital de Gran Canaria, tiene 69 plazas, mientras que la instalación gerundense cuenta con 61 camas.

Los ingresos del grupo Sanitas crecieron un 4,3% en 2018, hasta 2.188,4 millones de euros. El beneficio bruto de explotación (ebitda) del grupo se incrementó un 8,7% en el mismo periodo, hasta 200,5 millones, debido al avance del negocio en todas sus áreas, en especial la de seguros de salud, que creció a partir de los acuerdos establecidos con BBVA y Santalucía.

La compañía incrementó un 4,3% sus ingresos en 2018, hasta 2.188 millones de euros

A cierre de 2018, la plantilla de Sanitas llegó a 10.859 empleados. Aunque la cifra representa una caída del 3% frente al año anterior, esto se debe fundamentalmente a que en el último trimestre del año la aseguradora vendió su participación en el Hospital de Torrejón (Madrid).

Asimismo, **Sanitas creció un 5,72% en seguros de salud y llega a una cuota de mercado del 15,9% en España.** La compañía cuenta con un total de tres millones de asegurados. Uno de los principales hitos a lo largo de 2018 en esta división fue la adquisición de Néctar que ha añadido 34.000 clientes a su cartera.